

Enrique Herreros: "Nuestra oferta de titulaciones cubre todas las áreas de conocimiento" - Información - 12/06/2016

Especial ▶ GRADOS UA

Enrique Herreros

Vicerrector de Estudios y Formación. Dentro de la amplia oferta de grados que la Universidad de Alicante ofrece para el curso 2016-2017, se incorporan este año dos novedades como son el Grado de Física y el Doble Grado en Ingeniería Informática- ADE. «Siempre con el objetivo de estar pendientes de las demandas del mercado».

«Nuestra oferta de titulaciones cubre todas las áreas del conocimiento»

❑ **¿Qué opinión tiene de la oferta global de Grados de la Universidad de Alicante?**

❑ Bueno, es una oferta amplia en la que tenemos cubierta prácticamente todas las áreas del conocimiento. En el apartado de Ciencias de la Salud nos gustaría en el futuro, y barajamos esa posibilidad, poder ofertar más titulaciones.

❑ **¿Hay alguna novedad de interés de cara al nuevo curso dentro de las titulaciones que se ofertan?**

❑ Sí. Para este año ofertamos dos grados nuevos. Uno de ellos es el de Física que es un título clásico de las universidades pero que no teníamos presente en la Universidad de Alicante. Pensamos que había que ofertarlo porque existe una demanda laboral, ya que hemos comprobado que los egresados de Física tienen trabajo. Además, la UA dispone de un profesorado de calidad, altamente capacitado para impartir esta docencia.

La otra novedad es un doble grado en Ingeniería Informática y ADE o Administración y Dirección de Empresas. Se trata de un título que conjuga el mundo tecnológico y el de las ciencias sociales, y está pensado para cubrir otra demanda laboral de equipos directivos de empresas de las Tecnologías de la Información y de la Comunicación (TIC). Son profesionales capacitados para dirigir y gestionar empresas con una alta base tecnológica. Ambas están a la vanguardia de las tendencias actuales en el mundo laboral, que buscan graduados con competencias en varias materias.

❑ **En este sentido, llama la atención el auge que han adquirido las dobles titulaciones dentro de la oferta que ofrecen las universidades.**

❑ Así es. Y es que resulta muy inte-

« Los dos títulos que son novedad están a la vanguardia de las tendencias actuales en el mundo laboral »

« La UA no es ajena al auge de las dobles titulaciones, pues ofrecen al estudiante ventajas competitivas »

resante ya que en un periodo de tiempo de unos 5 años permite al estudiante obtener un doble grado. Todo ello gracias a que realizan un itinerario específico diseñado para que, haciendo unos créditos más, se adquiera una doble titulación. Esto es una ventaja competitiva muy importante. La UA no ha sido ajena a esta demanda y ha adaptado su oferta a esta necesidad.

❑ **¿Existen titulaciones que se oferten exclusivamente en la UA?**

❑ Sí. Dentro de este apartado se encuentra la titulación de Ingeniería Robótica, que se inició el pasado año y que viene a cubrir un campo de demanda creciente de empleo que las ingenierías tradicionales no estaban cubriendo. Tengo que decir que el año pasado tuvo mucho éxito y es una de las que más lista de espera tiene.

Otra exclusiva de la UA es la titulación de Tecnologías de Información para la Salud que ofrece una profesión de futuro con gran repercusión social. En los ámbitos de la salud cada vez más se necesitan



Enrique Herreros en la Universidad de Alicante. ISABEL RAMÓN

Objetivo: diseñar los estudios oficiales y no oficiales

▶ Dentro de las funciones que tiene Enrique Herrero como nuevo vicerrector de Estudios y Formación de la Universidad de Alicante, se encuentra la de «avanzar y profundizar en el diseño de los estudios oficiales, desde grados, másteres y doctorados, hasta los no oficiales con los títulos propios que ofrecemos. Todo ello enfocado a mejorar nuestra oferta adaptándola tanto a las necesidades de la sociedad como a las demandas de empleo. Siempre dentro de los recursos que dispone la universidad». En relación a estos recursos, considera Herrero que siempre se está «un poco limitado por los presupuestos que tenemos asignados por parte de la Generalitat». Afirma que los recortes habidos en los últimos años «nos han impedido realizar mejoras que queríamos haber hecho. Pero es nuestra obligación gestionar los recursos con que contamos». J. M. P.

Perfil «Tengo una visión global de las necesidades de la universidad»

▶ Enrique Herrero es una persona vinculada desde hace años a la Universidad de Alicante en diferentes funciones. Es licenciado y doctor en Química por la UA, y centra su trabajo de investigación en el ámbito de la Electroquímica.

Desde hace 7 años es catedrático de Química Física, una disciplina que estudia los principios que gobiernan las propiedades y

el comportamiento de los sistemas químicos.

Además de este campo de estudio, Enrique Herrero lleva años ejerciendo diversas funciones dentro de lo que es la gestión universitaria. «El haber trabajado en diversos apartados de la administración de la UA, me permite tener una visión global de las necesidades de la universidad». J. M. P.



ISABEL RAMÓN

profesionales de mayor nivel y formación en tecnología informática e ingeniería para el tratamiento de datos asociados a la salud. Son profesionales muy solicitados por empresas hospitalarias y de multinacionales de informática para la salud.

❑ **¿Tienen conocimiento de las titulaciones que en cada momento son más demandadas?**

❑ Aunque esa es más una función y competencia del vicerrectorado de Estudiantes, pues yo me encargo más de lo que es la planificación, sí tenemos conocimiento de las tendencias en cuanto a titulaciones más demandadas. Podríamos citar entre las mismas a los Magisterios, la Traducción e Interpretación, además de Enfermería y el resto de

Ciencias de la Salud. Obviamente hay titulaciones clásicas que siguen teniendo tirón como Derecho, ADE o las Ingenierías.

❑ **¿Qué importancia se le da en la Universidad de Alicante al conocimiento de idiomas, entre las que el inglés es lengua predominante?**

❑ Por supuesto que le damos importancia. Actualmente, tenemos cuatro titulaciones dentro de un programa impulsado desde la Generalitat Valenciana en lo que se conoce como grupos de Alto Rendimiento Académico (ARA), en los cuales se imparte una gran porcentaje de la docencia en inglés. Esto ocurre en los Grados de Biología, Derecho, Ingeniería en Sonido e Imagen en Telecomunicación,

e Ingeniería Informática. Esto aparece en el expediente y es un plus para el estudiante con diversas ventajas como tener mención específica de esta pertenencia en el Suplemento Europeo al Título, criterio preferente para la obtención de ayudas de viaje para el aprendizaje de idiomas, preferencia para la obtención de ayudas de formación del personal investigador en sus diversas modalidades y criterio preferente para bolsas Erasmus.

Al margen de lo anterior, desde la Universidad de Alicante se exige como obligatorio a todos los estudiantes un nivel de conocimiento de inglés equivalente a B1 a la hora de realizar el trabajo de fin de grado. Se trata, pues, de un requisito obligatorio.